

ABSTRAK

Zakiyatul Faizah 2011, Pendidikan Islam dalam Persepsi Masyarakat Using di Desa Karangbendo Kecamatan Rogojampi Kabupaten Banyuwangi

pendidikan Islam adalah bimbingan terhadap jasmani dan rohani untuk memebentuk akhlak atau kepribadian muslim dengan jalan mengarahkan, mengajarkan, melatih, mengasuh dan mengawasi baik secara individu maupun kolektif untuk menyiapkan generasi muda yang berperan dalam masyarakat agar masyarakat hidup dan berperadaban. Sedangkan yang dimaksud Suku using merupakan salah satu kelompok etnik yang mendiami dan menjadi penduduk asli wilayah Banyuwangi. Suku Using berasal dari kata sing (tidak), yang juga sering diucapkan using, osing, hing. Secara historis lare Using atau Wong Using (Banyuwangen) adalah orang-orang yang tidak (sing) turut mengungsi ketika terjadi perang Puputan Bayu (1771-1772) di Blambangan (Banyuwangi). Jadi, mereka masih tetap tinggal di wilayah ujung timur Jawa Timur.

Pokok permasalahan yang diteliti dalam skripsi ini adalah:

1. Bagaimana kondisi keagamaan masyarakat Using di Desa Karang Bendo kecamatan Rogojampi Kabupaten Banyuwangi.
2. Bagaimana persepsi Masyarakat Using desa Karangbendo terhadap pendidikan Islam.

Dalam menjawab permasalahan tersebut, Dalam hal ini penulis menggunakan metode penelitian kualitatif, yaitu suatu prosedur penelitian yang menghasilkan data diskriptif berupa kata-kata tertulis atau lisan dari orang-orang baik perilaku, peristiwa, atau tempat-tempat tertentu secara rinci dan mendalam. Selain itu peneliti juga melakukan penelitian literature atau biasa di sebut library research untuk memperoleh data mengenai pengkajian konsep yang diteliti. Pendekatan dalam penelitian ini adalah pendekatan fenomenologik model naturalistik. Pendekatan fenomenologik mengakui adanya kebenaran empirik etik yang memerlukan akal budi untuk melacak dan menjelaskan serta berargumentasi. Akal budi disini mengandung makna bahwa kita perlu menggunakan kriteria lebih tinggi lagi dari sekedar true or false.

Dalam menganalisa data pada penelitian ini, maka penulis menggunakan analisis komparasi konstan atau disebut dengan *grounded theory research* yaitu menyusun teori yang berdasarkan pada empiri. Alasan mengapa penulis menggunakan analisis ini adalah bahwa dalam penelitian yang penulis lakukan ini mempunyai ciri analisis induktif yang pada akhirnya tersusun teori berdasarkan pada data yang telah diperoleh / dihasilkan.

Kata kunci: Pendidikan Islam dan Masyarakat Using